

Pressemitteilung

Wetter, Dortmund / 5.4.2017



Erfolgreiche Auftaktveranstaltung in Dortmund

SAP S/4HANA Stadiontour im Signal-Iduna-Park mit über 50 Teilnehmern

Die Organisatoren des RZV freuten sich über einen erfolgreichen Auftakt in die Veranstaltungsreihe SAP S/4HANA Stadiontour 2017. Mehr als 50 Kunden folgten am 30. März 2017 der Einladung in den Signal-Iduna-Park, um sich über die neue SAP-Unternehmenssoftware zu informieren.

Den Teilnehmern wurde in drei kompakten Vortragsblöcken, die neue Business-Suite ausführlich vorgestellt. Los ging es mit der Einführung in das komplexe Thema der Digitalen Transformation. Der digitale Wandel unserer Gesellschaft war die Antriebsfeder für die SAP eine komplett neue Unternehmenssoftware zu entwickeln, die den neuen Anforderungen an IT, Analyse und Vernetzung gewachsen ist. Den Einstieg in dieses Thema übernahm Dirk Litfin von der SAP, mit denen das RZV gemeinsam den Infotag entwickelt hat.

Im zweiten Teil wurde die Software von Markus Kortmann und Oliver Vaupel, Fachexperten der RZV GmbH präsentiert. In diesem Vortrag wurden nicht nur die Mehrwerte der neuen Lösung beschrieben, sondern auch die wichtigsten Unterschiede zwischen dem ERP-System und dem neuen S/4HANA erklärt. Zum Abschluss der Vortragsreihe informierte der Leiter Vertrieb und Marketing, Guido Stenzel, die Kunden über die möglichen Migrationsszenarien.

Selbstverständlich durfte eine Führung durch Deutschlands größtes Stadion nicht fehlen. Gemeinsam hat man zum Ende der Veranstaltung hinter die Kulissen dieses beeindruckenden Fußballstadions geblickt. Nächster Termin der Stadiontour ist der 18. Mai 2017. Dann geht es in das altherwürdige Olympiastadion nach Berlin.

Zeichen: 1.648 (mit Leerzeichen)

Diese Pressemitteilung sowie andere aktuelle Informationen zum Herunterladen finden Sie unter <https://www.rzv.de/unternehmen/pressemitteilungen>

Über die RZV GmbH

Mit dem Gründungsjahr 1968 zählt die RZV GmbH zu den erfahrensten und beständigsten IT-Unternehmen im deutschen Gesundheitswesen. Beginn die Geschichte der RZV GmbH mit der reinen Datenverarbeitung für die Evangelische Stiftung Volmarstein, schätzen heute 1.300 Einrichtungen aus dem Gesundheitswesen, dem sozialen und öffentlichen Bereich das RZV als kompetenten Ansprechpartner im gesamten IT-Umfeld und gleichzeitig als Betreiber hochmoderner Rechenzentren. Zum umfangreichen Produkt-Portfolio gehören SAP-Lösungen für das Finanz- und Rechnungswesen sowie das Patientenmanagement IS-H. Im klinischen Bereich setzt die RZV GmbH auf das skalierbare Informationssystem M-KIS, verbindet aber auch alle anderen klinischen Verfahren. Für die intersektorale Kommunikation steht die RZV eHealth-Plattform mit der RZV-EFA zur Verfügung und ist insbesondere für komplexe Behandlungssituationen geeignet, die eine enge Kooperation der Leistungserbringer über Einrichtungs- und Sektorengrenzen hinweg erfordern. Mit der SAP-qualifizierten Eigenentwicklung IS/Social wurde das hochintegrierte KIS erweitert und auf den Bereich der Non-Profit-Organisationen ausgedehnt. Neben dem Gesundheits- und Sozialmarkt bedient das RZV erfolgreich Einrichtungen, Institutionen und Verbände im Öffentlichen Bereich mit dem anwenderfreundlichen Online-Portal myRZVpers.on für das Personalmanagement. Im Mittelpunkt dieser Lösung steht die Lohn- und Gehaltabrechnung mit KIDICAP, mit der jährlich 5,5 Millionen Personalfälle in Volmarstein abgerechnet werden. Das Unternehmen beschäftigt 250 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und unterhält Geschäftsstellen in Berlin und Bielefeld.